

«Soy ambicioso, quiero que el Sabadell sea un grande»

KEISUKE SAKAMOTO Presidente del CE Sabadell

MARIO PATINYO
SABADELL

Keisuke Sakamoto se ha convertido en el presidente número 32 en la historia del Sabadell y el primer extranjero desde su fundación en 1903. Este japonés de 44 años es, además, el máximo accionista de la entidad. Su sueño es convertir al conjunto arlequinado en uno de los grandes del fútbol español. Amable, simpático y educado, asegura sentirse muy querido en la ciudad vallesana, aunque de momento seguirá viviendo a 10.000 kilómetros de distancia.

-¿Qué hace un señor de Japón presidiendo el Sabadell?

-Trabajar para subir a Primera División, con la gente del club y la ayuda de la ciudad. Hace años que tengo conocidos aquí. La gente nos ha acogido muy bien y me siento a gusto.

-¿Qué es E-Plus-U?

-Una de mis empresas, que creamos hace dos años para hacer negocio con el fútbol en Japón y tiene relación con varios clubs españoles, entre ellos el Real Madrid.

-¿Hoy en día no le parece una locura invertir en fútbol?

-Sí, pero como soy tonto... (ríe).

-¿Cuánto lleva invertido en el club?

-Un 65% del capital social y todos los gastos... creo que más de 4 millones de euros.

-¿Conocía usted el fútbol español más allá de Barça y Madrid?

-Muy poco. No tenía ni idea de que existía el Sabadell, la verdad. Pero a base de ir visitando la ciudad, comencé a sentirme como en casa y el equipo me cautivó.



JULIO CARBO

Sakamoto posa con la camiseta arlequinada en la grada de la Nova Creu Alta, esta semana.

-¿Va a cambiar mucho el club?

-Yo no puedo obligar a la gente a cambiar, dependerá de si entienden mi filosofía y ponen de su parte. Sé que si la pelota no entra el público pitará al palco, pero nosotros intentaremos cambiar el entorno del fútbol. Buscamos tener una identidad única aquí. Subir a Primera, no a golpe de talonario, sino invirtiendo mucho en la cantera y con una filosofía sana. Queremos tener nuestra propia marca, la marca Sabadell, y que sea un orgullo para la afición.

-¿Comprende que haya inquietud entre los socios?

-Es lógico, porque otros presidentes extranjeros han hecho mucho daño al fútbol español. Se han dicho muchas tonterías sobre nosotros, como que nos queríamos llevar el equipo a otra ciudad... ¿Dónde? ¿A Terrassa? [ríe a carcajadas]. Lo único cierto es que tenemos un acuerdo deportivo con el CF Tokyo para intercambiar jugadores y técnicos. Hace unos días llevamos a la plantilla allí y quedé encantada del cariño recibido.

-¿Por qué eligió a Javi Salameró de entrenador?

-Porque ha sido director deportivo y profesor de colegio y eso le aporta una visión más amplia. No tiene mucha experiencia en el banquillo, pero ya la irá adquiriendo.

-¿Tomará decisiones deportivas?

-No, puesto que nunca he jugado a fútbol y no tengo conocimientos. Por eso me he rodeado de buenos profesionales. Un dueño de un restaurante no necesita saber cocinar,

sino contratar a un buen cocinero. Y a mí me gusta comer muy bien. Me encanta el cava, más que el sake.

-Pero de ahí a pretender una estrella Michelin...

-Soy ambicioso y quiero que el Sabadell sea un grande, aunque para lograrlo debemos dar un buen servicio que atraiga clientes.

-¿Tener cerca a uno de los mejores clubs del mundo es un problema?

-No pretendemos competir directamente con el Barça ni con el Madrid, queremos que el Sabadell sea el tercer equipo español más conocido en Japón y por eso le estamos dando un aire oriental. ¡Ya tenemos 300 socios japoneses!

-¿El fútbol le hace perder los nervios?

-Normalmente no. Pero ya siento los colores y a veces salgo la calle con

“

«Si algún día insulto a un árbitro lo haré en japonés y sonriendo, para que no se ofenda»

la camiseta arlequinada. Si algún día insulto a un árbitro lo haré en japonés y sonriendo, para que no se ofenda [risas].

-¿Piensa presidir el club muchos años?

-Muchos, claro [se ofende]. Siempre me preguntan lo mismo y no lo entiendo. No vengo aquí para pasar el rato, sino para construir algo grande. En mi país es de muy mala educación preguntarle a una persona que acaba de llegar cuándo se va a marchar. Yo estoy encantado de formar parte de la historia de este club centenario, quiero estar mucho tiempo y espero que se me reconozca mi labor con el paso de los años. ≡

A TV3 viuràs la gran festa blaugrana.

Trofeu Joan Gamper

AQUEST VESPRE, A LES 20.15

Presentació dels jugadors.

DESPRÉS DEL TN VESPRE, A LES 21.25

F. C. Barcelona - Santos F. C.

aquí

3
tv3.cat